

Le facteur peur

Description

Nombres 13:26-33.

Israël a dû affronter des choix plus difficiles à faire. Canaan était une terre « ruisselante de lait et de miel », riche en ressources et où il faisait bon vivre. Pourtant, il y avait un petit problème. En fait, le problème, c'était les gens grands et forts qui y vivaient déjà. Ils étaient énormes et les Israélites avaient peur !

Vous vous souvenez de notre veillée d'hier ? Parfois, il est facile de faire un bon choix. Aujourd'hui, les Israélites devaient faire un autre choix : celui-ci devait être basé sur la confiance en Dieu, et non sur *la peur*. Le choix d'explorer la terre ne les a pas stabilisés. Ils ont sauté sur l'occasion. Maintenant, cependant, ils craignaient d'être battus par des habitants plus grands et plus forts.

La peur menait la danse. La peur empêchait les Israélites de se souvenir de toutes les fois où Dieu les avait sauvés, leur avait pardonné, pris soin d'eux et les avait aimés. Dieu ne leur demandait pas de faire quelque chose d'impossible. Dieu leur demandait de choisir de lui faire confiance, de choisir de lui obéir.

Repensez à une époque où vous étiez confrontés à un choix et où la peur était un facteur. Comment avez-vous permis à Dieu de vous aider à passer la peur entre ses mains ? Placez votre foi en sa capacité de prendre soin de vous aujourd'hui.

Auteur : Stefanie Hendrickson

date créée
2025/10/07